

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La localidad estará conectada con Salamanca gracias a un carril para peatones por la SA-300

La Junta, titular de la vía, autoriza al Consistorio a ejecutar la obra
 El camino tendrá 4,5 kilómetros y 30.000 euros de inversión

EÑE | VILLAMAYOR

La posibilidad de conectar el municipio de Villamayor con la capital para los numerosos vecinos que acuden a pie hasta Salamanca podrá empezar a ser una realidad a partir del próximo verano cuando comiencen las obras de ejecución del carril peatonal que se va a llevar a cabo en los casi 4,5 kilómetros de distancia existentes.

Una propuesta que planteó el Consistorio a la Junta de Castilla y León, titular de la vía, para contar con la autorización necesaria y poder acometer los trabajos, que han comenzado con la limpieza de las márgenes de la carretera y que se han realizado con personal municipal. Primeros pasos para crear el nuevo carril peatonal que continuarán con las negociaciones para la cesión de terrenos de los particulares (algunas ya concedidas) y la redacción del proyecto.

Tras la autorización de la Junta que ayer confirmó el delegado territorial, Bienvenido Mena, que acudió al municipio junto al jefe del servicio de Fomento, Raúl San Segundo, el Ayuntamiento ya cuenta con la aportación económica necesaria. Aunque la inversión "es difícil de calcular", como afirma el alcalde de la localidad, Ángel Luis Peralvo, estima que con 30.000 euros se podrá iniciar el carril para allanarlo y cubrir primero de zahorra y completarlo con hormigón y acerado, además de pivotes y señalización para delimitarlo de la calzada.

En este sentido, Mena reconoce: "Es un avance más para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de Villamayor. El al-



Raúl San Segundo, Ángel Luis Peralvo, Bienvenido Mena y Daniel Velasco. | EÑE

El proyecto supone un avance más a nivel de movilidad para el municipio, que se completará con el carril bici

calde lleva detrás de este proyecto mucho tiempo y ha puesto los operarios y la financiación a disposición de esta obra, que necesita el apoyo de la Junta".

Una actuación en la que el principal escollo serán las rotondas de conexión con las autovías, por lo que está pendiente de decidir si el futuro carril peatonal irá por la margen izquierda de la SA-300 o por la derecha y se dará el salto a llegar a las glorietas para continuar por el anterior trazado de la vía que discurre en paralelo al actual, y así aprovecharlo.

SANTA MARTA DE TORMES

La renovación de la carretera de Naharros mejorará la accesibilidad y el comercio

La zona no registraba una reforma integral desde hace tres décadas

EÑE | SANTA MARTA

Las máquinas han iniciado las obras de renovación y urbanización de la carretera de Naharros, con el objetivo de acondicionar espacios más amplios para los peatones y dotar de mayor comodidad a los vecinos que acuden a realizar sus compras a los establecimientos ubicados en este tramo.

Los trabajos consistirán en

ampliar las aceras, dado que es una de las zonas comerciales del casco urbano, y también se conservarán las plazas de aparcamiento para permitir la accesibilidad y comodidad de la población y así garantizar la actividad económica de los comerciantes y hosteleros de la zona. Además, se llevará a cabo la renovación de las redes

Por ello, el Consistorio santa-

martino ha decidido realizar una actuación integral en los 150 metros de extensión en ambos sentidos de la vía, en los que invertirá 109.505 euros.

Un proyecto que plasma el compromiso de los responsables municipales con los vecinos y el comercio de la zona, en la que no se había realizado una reforma integral desde hace más de tres décadas.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Clases de ballet infantil. El salón de actos del Centro Cívico Municipal acoge los nuevos grupos del curso de ballet infantil. La afición por el baile clásico hace que muchas niñas del municipio se matriculen cada curso para aprender los pasos y movimientos para ser unas buenas bailarinas. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Taller de gimnasia para los mayores. Los mayores de Villares participan en el taller de gimnasia en el que realizan ejercicios que les ayudan a mantenerse en forma y mejorar la movilidad para lograr un envejecimiento activo y evitar el enquistamiento del cuerpo. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

La presidenta de Manos Unidas ofrece mañana una charla en la parroquia

La presidenta de Manos Unidas en Salamanca, Dolores Hontiveros, ofrecerá una conferencia en la parroquia de Santa Marta mañana miércoles, día 18, a las 20 horas, para dar a conocer el proyecto al que va destinada la campaña contra el hambre de este año. Una actividad que sirve de preámbulo para la programación organizada en el municipio para luchar contra el hambre y la pobreza en el mundo y continuará el próximo viernes 20 con el Vía Crucis del Hambre en la plaza de la Iglesia. El último viernes del mes, día 27, la localidad acogerá durante toda la jornada la tradicional 'Operación Bocata', abierta a todos los vecinos, colegios, empresas y entidades del municipio. | EÑE



Las máquinas han iniciado las obras en la carretera de Naharros. | EÑE